

8.5.2015 ... und dann wird seit 11 Jahren in Cossebaude Blütenfest gefeiert. Für die Kinder begann das Blütenfest auf dem Schulgelände mit einem Frühlingsfest mit Musik, Tanz, Minieisenbahn, Basteln, Hüpfburg und noch viel mehr.

Den musikalischen Abschluss bildete ein Standkonzert unseres Spielmannszuges. Unsere Melodien entlockten nicht nur Eltern und Großeltern, sondern auch den Kindern und Teenies herzlichen Beifall. Anschließend führten wir den langen Zug mit den vielen bunten Luftballons musikalisch zum Festgelände am Cossebauder Heimathaus. Für uns gab es nach getaner Arbeit noch Essen und Trinken zur Stärkung. Die Organisatoren, Gäste und auch wir freuten sich, dass der Wettergott für trockenes und frühlingswarmes Wetter gesorgt hatte.

















